
“Dios, Hombre, Mundo”, nuevo libro del teólogo Victorino Pérez Prieto

REDACCIÓN > FERROL

“Dios, Hombre, Mundo. La trinidad en Raimon Panikkar” es el título del nuevo libro de **Victorino Pérez Prieto** que publica la editorial Herder. La obra viene siendo la continuación de “Más allá de la fragmentación de la teología, el saber y la vida: Raimon Panikkar”, con prólogo del propio Panikkar, publicado este mismo año en la editorial Tirant lo Blanch.

En su nuevo libro **Pérez Prieto** presenta una reelaboración de la Teología Trinitaria de Raimon Panikkar que permite al lector situarse en el centro de la experiencia teológica y del diálogo entre el cristianismo y el hinduismo. El pensamiento del filósofo, teólogo y escritor español Panikkar pasa por un encuentro entre Oriente y Occidente. En su obra convergen la realidad humana con su múltiple origen hindú-cristiano, la realidad académica e intelectual interdisciplinar, pero también intercultural e interreligiosa. De ahí, la importancia que en su pensamiento tiene el diálogo. En “Dios, hombre, mundo. La trinidad en Raimon Panikkar” Victoriano **Pérez Prieto** reelabora el pensamiento de Panikkar como si fuera material propio. De hecho, su presentación de la Trinidad pasa por una realidad te-antropo- cósmico, es decir, la unión de Dios- Hombre-Mundo.

En este libro el autor no habla sobre el ecumenismo religioso, sino que hace ecumenismo en un aspecto esencial, en una línea abierta hacia Oriente. El autor la define como “una obra que nos permite pensar de forma nueva, que abre caminos para seguir hablando de Dios y, sobre todo, para poder orientarnos mejor en este tiempo lleno de nuevos retos ecológicos, económicos, sociales, políticos y también religiosos”.

Aunque la obra ya está a la venta su presentación oficial no será hasta el próximo día 10 de diciembre en Barcelona.

Currículum> **Victorino Pérez Prieto** es doctor en Teología Dogmática por la Universidad Pontificia de Salamanca, durante varios años fue el párroco de la iglesia de San Xoán y actualmente imparte clases en las universidades de Santiago de Compostela y A Coruña. Pertenece al Consejo de redacción de la revista “Encrucillada” y es miembro de la “Asociación de Teólogos Juan XXIII” y de la “Asociación de Escritores en Lingua Galega”. Ha publicado una docena de libros en gallego y castellano, y más de mil artículos en diarios y revistas.